



La mythologie

La mythologie grecque

Pour les premiers habitants de la Grèce, la nature était pleine de mystères et souvent effrayante.

Ils ont alors inventé des histoires pour expliquer ce qu'ils ne comprenaient pas.

Dans ces histoires, les personnages sont extraordinaires. Ce sont des dieux, des déesses, des héros et des créatures fantastiques.

La **mythologie** est l'ensemble des récits qui racontent ces histoires.

Elle donne aussi des règles pour apprendre aux hommes à vivre ensemble.

Pour les Grecs de l'Antiquité, les dieux étaient partout : dans les forêts, les champs, les rivières, les montagnes, les grottes, la mer... et il ne fallait surtout pas les contrarier !

Sinon, les dieux se fâchaient en envoyant tempêtes, tremblements de terres ou éruptions volcaniques. Pour éviter que ces dieux se mettent en colère, les hommes leur faisaient des cadeaux: c'étaient des offrandes.

Les autres mythologies

Partout sur la terre, les êtres humains se sont posé les mêmes questions que les Grecs.

Qui a créé le ciel et la terre ? Comment le premier homme est-il né ? D'où vient le vent, la nuit et le soleil ?

Pour y répondre, ils ont inventé des **mythes**, c'est à dire des histoires pour expliquer ce qu'ils ne comprenaient pas.

L'ensemble de ces histoires forme la mythologie, et chaque peuple a la sienne.

